
8月 定例教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（１）開会日時  令和 5年 8月 23日（水）10時 00分 

（２）開会場所  市役所別館 2階会議室 

（３）閉会日時  令和 5年 8月 23日（水）11時 30分 

 

 

2 出席者の氏名 

教育長 木下尊雅 

委 員 渡辺美佐子、池田佐恵子、髙木義則、常深陽子 

 

 

3 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 石橋小百合、教育総務課長 結城直哉、学校教育課長 小川明也、 

教育指導室長 髙瀬竜一、社会教育課長 荒木俊幸、文化振興課長 吉岡賢生、 

教育指導室指導主事 松本直大、教育総務課教務担当 藤野尊 

 

 

4 傍聴人 

 なし 

 

 

5 議案事項 

（１）議案第 3 号 令和 5 年度那珂川市一般会計補正予算（第 5 号）に関する教育委員会

の意見の申出について 

・各課長が説明を行う。 

・全員賛成により議案可決。 

 

 

6 報告事項 

（１）学校教育関係報告 

ア 教育指導室 

(ア)  全国学力・学習状況調査の結果分析について 

   ・指導室長が報告を行う。 

 (イ)  中体連の結果について 

   ・指導主事が報告を行う。 

 



（教育指導室長）行事のお知らせです。 

9月 9日㈯13：00から「第 29回かわせみ杯」 

10月 7日㈯10：30から「Ｎスペ視察」 

11月 15日㈬13：00から「福岡県重点課題研究指定・委嘱事業研究発表会」 

安徳北小学校、那珂川中学校 

後日、出欠の確認をお願いします。 

（委員）全国学力・学習状況調査について、どの学年においてもいい水準である。 

（委員）国語力が身についている。 

（委員）薬物乱用について。乱用が低年齢化している。もっと薬物に関して学習させる 

べきではないか。 

（教育指導室長）福岡県全体で取り組んでいます。小学校 5、6年生では保健の授業で 

取り扱っています。 

（委員）薬物乱用については、何度も繰り返し学習させる必要がある。 

（委員）コロナ禍で保護者が学校に行って、学校の様子を知る機会が減っている。 

（学校教育課長）保護者、地域の人たちが、学校で子どもたちに学習を教える「学力ア 

ップ推進事業」を再開しており、小学校においては、夏休み期間中に事業を行ってい 

る。これからは、コロナ禍前に戻すような取り組みを行っていきたい。 

（教育指導室長）昨年度から授業参観も徐々に行っている。 

（委員）できることから少しずつやっていくことが大事です。 

 

（２）社会教育関係報告 

ア 社会教育課 

(ア)  スポーツフェスタ・なかがわ 2023健康スポーツフェスタの実施ついて 

   ・社会教育課長が報告を行う。 

 

イ 文化振興課 

(ア)  公益財団法人那珂川市教育文化振興財団令和 4年度事業報告及び正味 

財産決算並びに令和 5年度事業計画及び正味財産予算について 

   ・文化振興課長が報告を行う。 

(イ)  ミリカローデン那珂川リニューアル第 3期工事（図書館改修工事）について 

    ・文化振興課長が報告を行う。 

(ウ)  那珂川市文化芸術推進計画について 

    ・文化振興課長が報告を行う。 

(エ)  体験学習の実施について 

    ・文化振興課長が報告を行う 

 

(オ)  日本遺産「西の都」連携事業について 

    ・文化振興課長が報告を行う 



（委員）ミリカローデン図書館のイメージ図は、書架、天井の色は黒となっているが。 

実際に黒になるのか。 

（文化振興課長）書架、天井は黒である。エントランスとの連動性のあるデザインとな 

っている。 

（委員）都城市立図書館の視察の成果が活かされたデザインとなっているようだ。 

完成を楽しみにしています。 

（文化振興課長）利用者が本を借りるだけでなく、滞在していただけるような空間を 

目指して、事業を進めている。 

 

 

（５）各課共通事項 

ア 令和 5年度教育関係発注工事調書について 

・教育総務課長、文化振興課長が報告を行う。 

 

 

7 次回教育委員会の日程について 

（１）次回定例教育委員会の日程について 

 

 

8 その他 

 ・質疑、意見なし 


